

Le 19 décembre 2015

Professeure Francine Ducharme, Ph.D.  
Doyenne  
Faculté des sciences infirmières  
Université de Montréal  
Montréal (Québec)

Chère Madame Ducharme,

Je veux vous remercier bien sincèrement ainsi que votre corps professoral d'avoir nommé de mon nom un colloque qui marque la fin de parcours des étudiants du baccalauréat en sciences infirmières au campus de Laval. C'est un honneur qui m'a fait chaud au cœur et qui m'a replongée dans des années de clinicienne et de chercheure que j'ai adorées.

J'ai été émerveillée par la vivacité, la créativité, l'enthousiasme et l'assurance dont font preuve ces finissants qui se préparent à améliorer le système de santé du Québec et, possiblement, d'autres pays.

Je veux signaler le leadership et la passion de la vice-doyenne aux études de premier cycle, Mme Johanne Gaudreau, et des professeurs qui ont formé ces étudiants. Comme disait un ex-recteur de l'Université Yale aux Etats-Unis, « Ce sont les bons professeurs et les bons étudiants qui créent les grandes universités. » Ce groupe du colloque 2015 en est un tableau vivant.

Veillez agréer, chère doyenne, mes plus sincères remerciements et mon admiration.



Marie-France Thibaudeau  
Professeure retraitée